



Die Eltern mit ihren sportlichen Kindern

Schneeweißes Weihnachtsturnen

MIT BESUCH VOM NIKOLAUS



Verabschiedungslied mit Gebärden

>>> Auch in diesem Jahr veranstaltete der Gehörlose Sportverein Oldenburg 1942 e.V. ein besonderes Turnfest am Nikolaustag, dem 6. Dezember 2023.



Turnen mitten in der Woche im Gehörlosensportverein, was zudem diesmal unter einem besonderen Stern stand. Der Nikolaus wurde erwartet. Vereinsvorsitzender André Danke hat ihn persönlich angeschrieben. Das brachte jede kleine Sportlerin und jeden kleinen Sportler schon vor Beginn in Aufregung. Zudem hatte es morgens tüchtig geschneit. Der Weg zum Weihnachtsturnen war schneebedeckt. Manch eine Familie ließ sich vom vielen Schnee nicht abschrecken und kam von weit her.

Auf geht's bilingual

Mit dem obligatorischen Begrüßungslied in Laut- und Gebärdensprache ging es los. Alle machten eifrig mit. Dann erhielten die Kinder eine besondere Aufgabe. Sie mussten sportliche Parcours bewältigen, um kleine Adventssäckchen zu holen. Mit den Säckchen mussten sie zum Weihnachtsbaum rennen und diese dort aufhängen. Der Baum füllte sich nach und nach mit allen Säckchen. Nachdem das Ziel erreicht war, war das freie Turnen an allen Sportstationen angesagt. Sich über das Wiedersehen mit anderen SportkameradInnen freuen und Spaß haben mit den anderen Kindern. Alle fühlten sich verstanden. Unterhalten wurde sich in Lautsprache, Gebärdensprache oder beiden Sprachen zusammen. Eltern

konnten sich auch mit anderen Eltern bilingual austauschen. Eine wunderbare Vielfalt war zu sehen, mit vielen fröhlichen Gesichtern!

Gebärdender Nikolaus

Dann kam der gebärdende Nikolaus. Eine sprechende Engelsdame hatte ihn persönlich abgeholt und in die Sporthalle gebracht. In den Gesichtern der Kinder war die Spannung zu sehen, als sich der große Nikolaussack öffnete. Jedes Kind bekam einen schokoladigen Nikolaus und ein weihnachtliches Geschenk aus Holz zum Anmalen und Anhängen an den Tannenbaum zu Hause.

Leckerer Weihnachtsschmaus

Nach dieser aufregenden Bescherung gab es vom Sportverein bestellte und spendierte Schnittchen auf Platten und Süßes zum Verköstigen. Verschiedene Getränke wurden angeboten: Kaltgetränke als Durstlöcher und Kaffee als Wachmacher für die Eltern. Schließlich blieb die Aufsichtspflicht bei den Eltern. Sogar

Kinderpunsch war in der Auswahl. Das schöne Buffet rundeten zum Beispiel selbstgebackene Plätzchen der Eltern ab. Bis in die Abendstunden wurde gemeinsam in bester Stimmung gefeiert.

Fazit

Begeisterung bei allen Teilnehmenden mit Prädikat besonders wertvoll. Ein sehr schöner Tag ging zu Ende, den alle nicht vergessen werden. Eltern brachten ihre müden, aber glücklichen Kinder nach Hause und der Sportverein freut sich über ein gelungenes Fest und dankt allen ehrenamtlichen HelferInnen für ihr Engagement.

Bericht, Fotos: Sandra Gogol, Gehörloser Sportverein Oldenburg 1942 e.V.

www.gsv-ol.de



Leckeres vom Buffet



Überall turnend Spaß haben!



Bei der Bescherung